

拝啓

盛夏の候、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

過日は、ご多用の中、本校第二学年生徒の「東京自主研修」にご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

生徒たちにとつて、慣れない土地での活動となりましたが、無事に研修を終えることができました。これもご協力いただいた皆様の温かいご配慮、ご厚情の賜と心より感謝申し上げます。

生徒たちは、興味のある職業に就くために何が必要かを学ぶとともに、職業にふれることへの喜びを感じている様子です。今回の研修を通して得られた貴重な経験をもとに、豊かな職業観をもち、主体的に職業を選択できる生徒の育成に、より一層努力をしてまいります。

今後とも、本校の教育活動にご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げ、略儀ながら書中をもちまして、お礼のご挨拶とさせていただきます。

なお、この度訪問させていただいた生徒の代表者が、自筆にてお礼状を書きましたので、同封させていただきます。

敬具

令和五年七月吉日

大田原市立大田原中学校長 明澤 伸宏

関係者各位

拜啓、日に日に暑さが増す今日この頃ですが、YSAの  
ヒ白様におかれましては、いかがお過ごしていらっしゃいますか  
さて、先日はお忙しいところ、私たちの東京自主研修の  
ためにお時間をいただきありがとうございました。

YAMAMOTO SPORT ACADEMYのが、イドメンに案内し  
てもらうながら器具を使つたストレチングボクシングの基本・  
マット・タチゲーム・ボアーズ・ハガイさんの格闘術やアスリート選  
手たちの練羽白風景、たくさんの競技に関する展示を見たことに  
より、プロ選手の意識の高さや教える人達の熱い思いを知  
ることができました。私たちの質問に丁寧に教えてくださいま  
りありがとうございました。

今日は貴重な体験をさせていたしました。ありがとうございます。  
暑さが厳しくなってまいりましたが、皆様お体を大切になつてください。

敬具

令和五年七月吉日

栃木県大田原市立大田原中学校 二年永倉辰規

YSA 御中